

TIFFANY



...die perfekte Welle!

MODESS Haarmoden GmbH
Marie-Curie-Str. 8 | D-50170 Kerpen
Tel. +49 (0) 2273 550 830
Fax +49 (0) 2273 550 642
E-Mail: info@modess.net
Internet: www.modess.net



Schriftliche Bestellungen
und Anfragen auch über
WhatsApp möglich
Mobil +49 (0)1515 4970739

MODESS
HAIRDESIGN

MODESS 30 Jahre

**Unser Unternehmen, unsere Geschichte
1993 ...wie alles begann**



Unsere vorangegangene, mehr als 20jährige Erfahrung ließ die Idee entstehen, ein eigenes Unternehmen zu gründen, das sich mit der Entwicklung von Zweitfrisuren sowie deren Lieferung an spezielle Fachhändler beschäftigen sollte. Ein kleines Team trommelten wir zusammen und skizzierten ein Startscenario. Kurze Zeit später stand das Konzept und es wurde konkret.

Unser kleines „Kreativ Team“ bestand anfänglich aus insgesamt 3 Personen. Günter Lehnen, Frau Gastaldi (Mitarbeiterin der ersten Stunde, und gleichfalls aus der Zweithaarbranche) sowie ein befreundeter Mode-Friseur. Unsere Zweitfrisuren sollten nicht nur toll aussehen, sondern auch gut verarbeitet sein. Die besten Fertigungsstätten waren bekannt und bis heute realisieren wir mit diesen die Zweitfrisuren nach unseren Vorstellungen.

Die MODESS-Haarmoden-GmbH wurde dann 1993 aus der Taufe gehoben. In den ersten Jahren war die Kommunikation mit den Fabriken ohne Internet um einiges schwieriger. Besuche vor Ort in Asien halfen jedoch, dass wir unsere erste Zweitfrisuren-Kollektion unter der Bezeichnung „LaDonna“ modess , auf der Deutschen Meisterschaft der Friseure am 2. Mai 1993 in Frankfurt präsentieren konnten.



Die Idee, mit einem Saxophon-Spieler an unserem ersten Messestand bescherte uns viel Aufmerksamkeit und gelangte auch in die Fachzeitschriften. Schnell wurde man auf unsere Zweitfrisuren-Kollektion aufmerksam, und so konnten wir die ersten erfolgreichen Kunden-Kontakte knüpfen. Die Kollektion in 1993 umfasste 38 Modelle mit verhältnismäßig vielen Lockenmodellen. Die Farbmischungen waren auch noch etwas leichter zu realisieren. Vielfach beschränkt auf Naturtöne und einfache Mischungen. In den ersten Jahren unseres Bestehens waren handgeknüpfte Modelle sowie Modelle mit Skin als Kopfhaut schon etwas besonders.

Ein Jahr später kam auch Michael Lehnen in die Modess-GmbH, aber letztlich ein Familienunternehmen.

Bei der Friseurmesse im Mai 1995 in Frankfurt, musste ein BMW-Isetta erhalten, mit dem wir unsere Haarteile in Szene setzten. Wir erlebten damals einen wahren Boom mit Haarteilen.

Es wäre zu schön, wenn alles, wie man so gerne sagt, „rund“ läuft. Aber hin und wieder gibt es die Situation, dass eine Fertigung Fehler aufweist, die dann korrigiert bzw. neu produziert werden muss. Nur mit Fax und Telefon war es anfänglich schwierig, wenn es darum ging die Fehler zu skizzieren und zu beschreiben. So mussten wir bei der Kontrolle einer größeren Lieferung von handgeknüpften Perücken feststellen, dass viele Monturen nicht korrekt vernäht wurden.

Unser Hersteller befand sich zu diesem Zeitpunkt mit zwei Mitarbeiterinnen auf Europa-Reise und besuchte uns. Sie blieben 2 Tage und reparierten die fehlerhaften Perücken direkt bei uns vor Ort. Heute unvorstellbar...





Modess „HairWorld 2000“ in Berlin, erstmals bunte „Glamour-Styles“

Bis heute besuchen wir in gewissen Zeitabständen unsere Fertigungsstätten. Manchmal kann der Besuch auch etwas abenteuerlich enden.

So mussten wir in China, nach einem Fabrikbesuch 3 Tage in Quarantäne verbringen. Wir hatten zufällig vorher bei einem unserer Flüge innerhalb Chinas einen Flieger benutzt, in dem sich Passagiere befanden, die mit einer seltenen Grippeart infiziert waren. Das uns im Hotel aufsuchende chinesische Gesundheitsteam stellte uns vor die Wahl im gebuchten Hotel zu bleiben (natürlich auf eigene Kosten), oder in einem naheliegenden Krankenhaus (auf Staatskosten), die Quarantäne zu verbringen. Natürlich wurde die Hotel-Lösung bevorzugt.

Die Fertigungsabläufe in den Fabriken haben sich in den Jahren nur geringfügig verändert. Durch Verwendung von feineren, weicheren Materialien sowie Monofilament, wurden die Zweitfrisuren jedoch immer natürlicher und tragfreundlicher; nahezu unsichtbar.

Perücken mit einem großen Monofilament-Anteil erfordern mehr Handknüpfung, was sich in der Fertigungszeit und auch im Preis widerspiegelt. Die Farbmischungen entsprechen immer mehr den modischen Haarfarben und tragen so zur Natürlichkeit bei.

Im Laufe der Jahre haben wir unsere Kollektion stetig erfolgreich weiterentwickelt, Frisurentrends aufgegriffen und den Wünschen unserer Kunden angepasst. Als Fachhändler finden sie bei Modess ein übersichtliches, gut strukturiertes Zweitfrisuren-Sortiment mit einem breiten Farbspektrum, was ständig aktualisiert wird.

Heute beliefern wir Zweitfrisuren-Fachhändler und Studios in mehr als 8 Ländern.

Leider stellte uns die Corona-Pandemie 2021/2022 mit Fertigungs- und Lieferproblemen vor nicht unerhebliche Schwierigkeiten, die es zu überwinden galt. Aber jede Veränderung ist eine Herausforderung und bietet Chancen für Neues.

So haben wir zum Ende 2023 und auch für 2024 wieder neue Modelle für den Fachhandel entwickelt, die wir Ihnen in Kürze vorstellen werden. Gleichfalls ist die Auflage eines neuen Zweitfrisuren-Kataloges für 2024 geplant.

Produkte & Service sind unsere Leidenschaft!



Neue Modelle in Kürze

Unsere neue Homepage gibt Ihnen weitere Informationen zu unserer exklusiven Zweithaar-Kollektion und unserem Unternehmen



Modess GmbH
Marie-Curie-Str. 8
D-50170 Kerpen
Phone: +49 (0) 2273 55 08 30
Fax: +49 (0) 2273 55 06 42
E-Mail: info@modess.net
www.modess.net

